



QUERÍAN "DOBLAR" AL TRIBUNAL, DICE

Críticas por avalar supermayoría a '4T', una "campaña": De la Mata

PATRICIA RAMÍREZ

"No aplicar la Constitución en la integración legislativa hubiera sido un golpe de Estado técnico", justifica

El magistrado Felipe de la Mata aseguró que en 2024 hubo una "campaña mediática" en contra del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para "doblarlo" y evitar que se apegara a la Constitución para repartir las diputaciones federales, como sucedió, acusando una sobrerepresentación.

Al acudir a la presentación del libro *Entre la Constitución y la campaña mediática*, señaló que hubo una "campaña injusta para tratar de revertir los precedentes aplicados desde 2015" y advirtió que "las reglas están en la Constitución y haberlas incumplido hubiera implicado un golpe de Estado técnico".

Cuestionó además que algunos perso-



Ricardo Monreal y Felipe de la Mata, ayer, en la Cámara de Diputados.

najes hayan emprendido "una campaña de presión, queriendo imponer una sola visión sobre la Constitución" y sentenció que querían ignorar los precedentes que incluso algunos de ellos aplicaron.

En el acto estuvo acompañado por el

presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, quien aseguró que el papel del TEPJF en el proceso de 2024 fue correcto y constitucionalmente adecuado.